

HOBART Radsportgruppe „erradelt“ 3.750 Euro für soziale Zwecke

Offenburg – „Radeln für den guten Zweck:“ Unter diesem Motto haben die Mitarbeiter der HOBART GmbH in diesem Jahr ordentlich in die Pedale getreten. Für jeden gefahrenen Kilometer, den die Radsportler des Spültechnikherstellers mit dem Fahrrad zurücklegten, erhöhte HOBART das Spendenbarometer um 50 Cent. Rund 7.500 Kilometer hatten die Biker am Ende der Radsaison auf dem Tacho. Den dadurch „erradelten“ Erlös von 3.750 Euro spendet HOBART an zwei soziale Einrichtungen aus der Region.

Einer der Spendenempfänger ist die Einrichtung „Fichtel e.V. Verein zur Förderung von Kindern, Jugendlichen & Familien“. Mit dem Spendenbetrag werden freizeitpädagogische Aktivitäten und die Anschaffung der dafür notwendigen Ausrüstung unterstützt. Einer jungen Familie mit drei Kindern ermöglichte der Verein Fichtel e.V. mit der Spende des Weltmarktführers für gewerbliche Spültechnik die Unterbringung in einem Ferienprogramm. Hierfür bedankten sich die glücklichen Kinder mit einem selbstgemalten Bild.

Ebenfalls unterstützt wird die „Helme Heine Schule“ in Offenburg, eine Einrichtung mit dem Förderschwerpunkt körperlicher und motorischer Entwicklung für Kinder zwischen 6 und 12 Jahren. Ziel der Einrichtung ist, unter Einsatz verschiedener Hilfen Kommunikationsfreude zu wecken und diese mit speziellem Unterricht und Hilfsmitteln zu ermöglichen. Der Spendenerlös wurde für die Anschaffung neuer Leichtturnmatten und einem entsprechenden Transportwagen verwendet.

Informationen über HOBART erhalten Sie unter www.hobart.de

Bild:



Bildunterschrift:

Die Kinder von „Fichtel e.V. Verein zur Förderung von Kindern, Jugendlichen & Familien“ bedankten sich mit diesem selbstgemalten Bild bei der HOBART GmbH für die Spende.

Bildhinweis:

Nachdruck für redaktionelle Zwecke honorarfrei mit Vermerk

„Foto: HOBART“

Kontakt für Presseanfragen:

HOBART GmbH

Pressestelle

Tel. +49 (781) 600-1182

E-Mail: presse@hobart.de

Folgen Sie uns auf:



[LinkedIn](#)



[Facebook](#)



[Youtube](#)

Über HOBART:

Das Offenburger Unternehmen HOBART ist weltweiter Marktführer für gewerbliche Spültechnik. Zum Kundenkreis gehören Gastronomie und Hotellerie, Gemeinschaftsverpflegung, Bäckereien und Fleischereien, Supermärkte, Fluggesellschaften, Kreuzfahrtschiffe, Automobilzulieferer, Forschungszentren und Pharmaunternehmen in der ganzen Welt. HOBART entwickelt, produziert und verkauft Maschinen und Anlagen aus den Bereichen Spültechnik, Gar- und Zubereitungstechnik sowie Umwelttechnik. Weltweit hat das Unternehmen rund 6.900 Mitarbeiter, ca. 1.100 davon in Deutschland. HOBART gehört zu dem amerikanischen Konzern Illinois Tool Works (ITW), der mit 50.000 Mitarbeitern unterschiedliche Produkte in mehr als 800 eigenständigen Unternehmen und in 56 Ländern herstellt und vertreibt.